

PELITA

Jumat Curhat, Kapolsek KPS Bitung Bagi Hadiah Kepada Para Buruh ASDP Fery Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.PELITA.WEB.ID

Jan 7, 2023 - 15:15



Kapolsek KPS Bitung IPTU Muthia Khansa Nurwijaya S.Trk SIK.MH dalam.Kegiatan Jumat Curhat di ASDP Fery Bitung



BITUNG - Kapolsek KPS Bitung Iptu Muthia Khansa Nurwijaya, S.Tr.K, S.I.K, MH bersama personil Polsek KPS Bitung gelar Jumat Curhat bersama Buruh Pelabuhan Fery ASDP cabang Bitung di Warung makan Pelabuhan Fery ASDP cabang Bitung, jumat (06/01/2023)

Dimulai pukul 10.00 WITA, Kegiatan Jumat curhat Kapolsek bersama personil Polsek KPS Bitung ini, Dalam kegiatan Jumat curhat Kapolsek didampingi Wakapolsek KPS Bitung Ipda Steven R. Pangkey, Kanit Intelkam Polsek KPS Bitung Aipda Soeyadi Duhe, S.Sos, KA SPK Polsek KPS Bitung Aiptu Roy Umar gandeng, Manager Operasional Pelabuhan Fery ASDP cabang Bitung Supriyadi, serta Manager PT. Bintang Toedjoe Manado-Maluku Beny Kurniawan serta sebanyak 20 orang peserta

Kegiatan Jumat curhat Polsek KPS Bitung di dukung dan disupport PT. Bintang Toedjoe di manpada pelaksana kegiatan juga diberikan bantuan berupa Minuman Jahe, Kaus dan Payung kepada para buruh ASDP cabang Bitung.

Kegiatan Jumat Curhat di mulai Pukul 10.00 WITA, di awali pembukaan ucapan selamat datang oleh Kanit Intelkam Polsek KPS Bitung Aipda Soeyadi Duhe, S.Sos

Kapolsek KPS Bitung Iptu Muthia Khansa Nurwijaya, S.Tr.K,S.I.K, MH. dalam sambutannya menyampaikan Ucapan terima kasih kepada saudara-saudara buruh ASDP yang sudah hadir.

" Saya ucapkan Terima kasih kepada suadraa-saudara buruh ASDP Bitunh sudah hadir dan bisa bersama-sama," ungkapnya.

Terkait masalah situasi keamanan pelabuhan, Kapolsek menjelaskan bahwa sudah ditempatkan 3 personil pengamanan di Pelabuhan Fery ASDP cabang Bitung namun demikian mohon peran aktif buruh untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas di ASDP cabang Bitung ini" imbuhnya

Melanjutkan menanggapi pertanyaan salah satu penanya Udin Sangkala (Ekspedisi) soal adanya Judi dan Miras di pelabuhan ASDP, Kapolsek menegaskan bahwa akan dilakukan patroli rutin.

" Akan di lakukan Patroli rutin di area Parkiran dan patrtoli pada jam-jam rawan di area Pelabuhan ASDP Fery cabang Bitung," tegasnya

Diakhir kegiatan Kapolsek KPS Bitung memberikan hadiah kepada 20 orang buruh yang hadir berupa souvenir dari Produk Bintang Toedjoe. (AH)